

創刊のお知らせ

守谷市民と社協(社会福祉協議会)が作った地域福祉活動計画に基づき、平成24年9月から5ヶ年計画で活動が行われています。守谷地区では守谷駅を中心とした約 5,900世帯を対象とする自治会や町内会の代表の皆さんを中心に実行委員会*を作り、地域福祉活動を行っています。活動にあたっては、以下の二つを掲げています。(*: 守谷市内が6地区に分かれ、そのひとつが守谷地区実行委員会)

基本理念: 「住みなれた地域で、安心して住めるよう お互い支え合おう」

モットー: 「活動の始まりは あいさつから」

ここで重要なキーワードが「**支え合う**」です。とは言っても具体的にどうするの? と疑問に思われるかもしれません。そこで地域での活動状況をお知らせし、活動の輪に加わっていただくきっかけを作ろうと、広報紙を発行することにしました。

地域福祉活動はあと3年近く続きます。この広報紙を通じて「**支え合う**」を実感・実践していただければ幸いです。

守谷地区地域福祉活動計画実行委員(ブロック代表、他)の紹介



守谷地区実行委員

<ブロック代表>

Aブロック: 成島通之、荒川かつ子
入江かおり(広報委員)

Bブロック: 飯塚國雄、金澤房子

Cブロック: 飯塚不二男、柳橋吉男

Dブロック: 亘理達(代表、広報委員)、
西川仁洋(会計)

Eブロック: 飯島安廣(副代表)、井出恵(広報委員)
社会福祉協議会(社協) : 高橋啓子
守谷市役所(行政)相談役: 高橋要
連絡調整員 : 山中毅、中谷文男

Aブロック 愛宕町内会— ふれあい夏まつり

約30年前から愛宕神社境内で行ってきたふれあい夏まつりを8月2日に行いました。愛宕中学校吹奏楽部生徒による演奏の後、子供神輿が町内を練り歩きました。盆踊りでは若柳流の若柳秀寿先生と藤間会の皆様の踊りで夏祭りの最後を飾りました。

小山地区—夏祭り



小山公民館で第3回目の夏祭りを行いました。生ビールとソフトドリンクが飲み放題。焼き鳥・焼きそば・バーベキュー、そして出し物は筑波山ガマ口上保存会の大道芸と、エンジョイハワイアンの演奏があり、盛り上がりました。

料理クラブ—ベジタブル



毎月第4土曜日に郷州公民館で地域の皆さんと、お料理作りを勉強しています。11月はキムチでした。作って食べる楽しい会です。

下新田長寿会



4月20日に子供会を招いて、薬師堂で花まつりを行いました。参加者約70人と盛況でした。7月6日に町会集会室付近で七夕まつりを行いました。参加者は12組。

奥山本田町内会—手芸クラブ



月に一度集まって10人くらいで、2~3時間で仕上がる手芸をしています。ハンカチで作るピエロ人形、パッチワークのコースター、トンボのブローチなど作ってきました。

Bブロック

栄町100周年祭



栄町創立を記念して明治節に合わせ11月3日に、近隣町内会、地域福祉Bブロック各自治会、子供会、民生委員などの協力のもと100周年祭を行いました。

原町内会—防災訓練



12月7日地震発生を仮想し、町内会員110名参加のもと、災害対策本部の設置、対策班の編成を行い、機材の取り扱いの訓練をしました。カマドとマキで炊飯したおにぎりと、アツアツのけんちん汁を参加者全員に振るまいました。

Cブロック

土塔3町内会-道祖神祭り



土塔踏切近くの道祖神様は‘どうろくじん’とも言われ、江戸時代から旅の安全、疫病を防ぐ神様として人々に親しまれています。灯籠には子供たちの絵が描かれています。(8月)

土塔3町内会-空き地の草刈



町内会で公園の維持管理を年間を通じて行っています。

Dブロック

ひがし野町内会-ひがし野まつり



10月19日に第6回ひがし野まつりを行いました。好天に恵まれ多くの参加者に子供向けアトラクション、ゲーム、模擬店などを楽しんで頂きました。ステージでは守中吹奏楽部、常総学院チアリーダー、ベリーダンス・マロニエの皆さんに素敵な演技を披露して頂きました。



12月2日に食生活改善推進員主催で、体に良いお料理を作った後、歓談し絆を深めました。

Eブロック

守小まつり



守谷小学校で11月に開催されるイベントは、子供たちに普段授業では味わえない体験を提供する場にするとともに、保護者や地域の人たちが参加できる場にしていきたい、との意向で開催されています。コミュニティースペースで開催しているシルバーリハビリ体操も、子供たちと一緒に行いました。

甘酒まつり



11月に守谷市松並に昔から女性たちだけで行われているお大日様の祭りです。みんなで甘酒を作って飲み、御馳走を食べながら一年の無病息災を祈願します。

昔は、各家庭の持ち回り当番で、一週間前に仕込んだ甘酒と煮物を持ち寄って祝っていましたが、今は簡素化されてしまいました。

守谷地区共通

いばらき教育の日キャンペーン



11月13日に県内一斉に行われ、守谷市では守谷市内の小中高代表・県教育部局・地域の各種団体の皆さんが集まり、守谷中学校でセレモニーの後、守谷駅で、「あいさつ」を行いました。地域が一体になって子供たちを育む環境を作ることを目指しています。

あいさつ運動



守谷地区地域福祉活動の一環として、11月17日～21日に、駅・通学路の6カ所で行いました。これを機会に、地域内での日頃の挨拶を心がけ、絆づくりのきっかけにしましょう。